
■卓　話
昭和42年生れ56歳、高崎在住です。妻と

息子・娘がいて息子は東京で働いていて娘は
高崎で働き3人家族です。7月より車で沼田
支店まで通っていたのですが、実家が昭和村
なので泊まることが多くなり、妻からは心配
ないのでどうぞと「亭主元気で留守がいい」
という意味か言われています。
昭和村生まれで沼高56年卒。高校時代は

サッカー部に入ったのですが3か月でやめ帰
宅部をしていると友人からフェンシング部に
誘われ、沼女と合同練習があると言われ入り
ました。2年先輩は強い人が多く国体・イン
ターハイに連れて行ってもらいましたが、私
はたいしたことなく3年生まで過ごし、3年
生の大会で沼中出身の育英高校1年生でジュ
ニアオリンピックに選ばれた選手と当たりま
ぐれで勝ってしまいました。後から思うと大
切な運をこれで使い果たしたようです。
一浪で大学に進みバイト中心の学生生活を
満喫しました。バイトの中でも、ビール新商
品キャンペーンで酒屋回り、パスタ屋では料
理手伝いもして思い出が残っています。今で
もたまに家でたまにパスタなど料理をします。
バブル前でしたが売り手市場でしたのでし
たが、長男ですので群馬に絞り、東和銀行に
入りました。同期は男子30、女子150の
180人と多く、この中から妻を見つけました。
初任地は東京の深川支店で清澄公園や富岡
八幡宮がある下町で深川まつりが有名な所で
す。内勤2年、その後営業で墨田区浅草や両
国方面を担当しました。その後8支店本部2部
署をまわり7月より沼田支店となりました。
当行の歴史は、大正6年11月創業、現在群

馬県36、栃木県3、埼玉県41、東京都8の
91支店。預金額2兆1,000億円、貸出金
15,000億円となっています。館林市で群馬
貯蓄無尽としてスタートして、翌7年に前橋
市に本店を移し群馬無尽(株)に変わりまし
た。無尽とは講をつくりお金を融通しあうこ
とです。昭和17年に3つ無尽を合併し、戦後
26年に埼玉の無尽を合併して大生相互銀行
となり、銀行法が変わり平成元年に東和銀行
になりました。
沼田支店は大正7年から代理店として始ま

り100年を超えるお付き合いになります。
貸出業務だけでなくビジネスマッチングや

人材育成等にも力を入れお客様に役立つ金融
機関、そして地域貢献や文化発展にも貢献す
るよう心がけています。
利根沼田の発展に役立つパートナーとして

職員一同頑張りますので、お引き立てのほど
お願いします。

■司　会　 石井壮太郎SAA出席副委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　田代経量君

飯島千明会長
9日の沼田花火大会では多くのメンバーが

ボランティアで地域に奉仕をしていて誇らし
くなりました。
5日の花寺吉祥寺での納涼家族例会では、

その場でにぎるお寿司やベリーダンスと趣向
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を凝らしていただき親睦を図ることができま
した。また、サーキットマカティの10周年
式典をズームで結んでライブ交流でき国際奉
仕の皆さんに感謝します。9日には利根商高
の模擬面接で生徒の真剣さに触れ刺激になり
ました。校庭の記念植樹した桜は一回り大き
く成長して春が楽しみです。
今月は識字率向上とロータリーの友月間で
す。1953年日本の地区割で2つに分割され
たのを機会に出版され、1972年に横組み・
縦組みの今の体裁になりました。内容は社会
に通じるものが多く、公共機関や金融機関な
どで一般に読めるようにして、公共イメージ
の向上になればと思います。

浅沼美香幹事
◎マイロータリー登録について
登録方法について連絡しました。地区大会
までにお願いします。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 阿左見卓巳委員長

・９月５日

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・飯島千明君　９月最初の会場例会で大学後
輩の林新会員の卓話を楽しみにして。
・保坂充勇君　久し振りに例会場で出席。公
式訪問は６クラブ済みやっとなれてきまし
た。明日から３日連続で公式訪問。欠席が
続きますが宜しくお願いします。
・山田龍之介君　地区ゴルフ大会では阿左見
君に大変お世話になり。納涼家族会には大
勢で参加しお騒がせしました。
・ニコニコ一週間　まだまだ暑いけど頑張り
ましょう。
天野純一君　　今井幸吉君　浅沼美香さん
小倉　仁君　　春日政志君　石井壮太郎君
金井正樹君　　櫛渕光彦君　　久保英弘君
小暮正人君　　小坂哲平君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　鈴木英俊君　　清野啓介君
関　真一君　　高橋圭介君　須田千秋さん
田代経量君　　林　和弘君　須田羊子さん

福田真盛君　　星野貴昭君　西田俊太郎君
松野正一君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　吉野　登君　　割田一敏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　鈴木英俊委員　
飯島千明君　　天野純一君　浅沼美香さん
今井幸吉君　　小倉　仁君　小野里雅広君
春日政志君　　金井正樹君　　櫛渕光彦君
久保英弘君　　桑原　滋君　　小暮正人君
小坂哲平君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
清野啓介君　　関　真一君　須田千秋さん
高橋圭介君　　田代経量君　須田羊子さん
津久井功君　　林　和弘君　西田俊太郎君
深津卓也君　　福田真盛君　　保坂充勇君
星野貴昭君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
吉野　登君　　割田一敏君

◎国際奉仕委員会　　　　　久保英弘委員長
９月５日サーキットマカティ10周年に４

名で出席してきました。式典にはタイ・プー
ケット、カナダ・バンクーバーのクラブから
も出席され約130名で17時～23時行われま
した。長時間でしたが映像と音楽で楽しく交
流でき地区大会には参加していただけること
になりました。10月21～23日18名の予定
で来ていただけ、当委員会で対応させていた
だきます。
◎職業奉仕委員会　　　　西田俊太郎委員長
６日利根商の模擬面接が行われ、９名が出

席協力されました。ハローワークよりも今年
は出席され、50名弱の生徒を面接。例年30
数名の就職予定者が今年は55名と多い年と
なっているそうで、楽しみな人材が多いと感
じました。
◎情報資料分類選考委員会　　桑原　滋委員
９月号友の紹介。RI会長メッセージでは９
月22日国際平和デイについてロータリーが民
間組織として国際間の平和に寄与をしている
様子について述べています。ロータリーの友
月間で特集があります。会員の三大義務は会
費納入・例会出席と公式雑誌の友の購読があ
り、友ができるまでをリポートしています。
ニュージェネレーションにアクターの山本

君という方が、インターアクト会長、ロータ
ーアクト代表の経験を述べ、ロータリーファ
ミリーではなくては体験できないことが、い
かに有益であったかを語っています。沼田の
アクトに会員増強の協力をお願いします。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

74名 39名 13名 75.70 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

74名 32名 13名 68.90 ％


